

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 5/31 第8号 文責 林

学校教育目標 「自らの未来を切り拓く、心豊かな生徒を育成する」

修学旅行・校外学習が近づく

3年生の修学旅行が近づいてきました。6月2日（金）から2泊3日で長崎県壱岐を訪れます。修学旅行は3年間の中学校生活で最大の学校行事といっても過言ではないでしょう。3年生は、事前学習を行い壱岐のことを知りました。また、体育館で新幹線の乗車隊形や写真隊形を練習して当日に備えています。修学旅行中はマナーを守り、集団行動をしっかり行ってください。そして、思い出に残る修学旅行にしてください。修学旅行のしおりに寄せた文章をのせておきます。

待ちに待った修学旅行が始まります。中学校生活の中で最大の行事です。思い出に残る修学旅行にしてください。今回、皆さんは2泊3日で長崎県壱岐を訪れます。壱岐での民宿体験や遺跡・一支国博物館への訪問、マリン体験などを通じて、九州壱岐を肌で感じてください。そして、心ゆくまで味わってください。また、クラスメートと3日間寝食を共にすることで今まで知らなかったクラスメートの一面を発見できるはずです。そのことによってクラスメートとの友情が深まり、クラス・学年がよき集団として成長できることを願っています。

壱岐の人々とのふれあいも楽しんでください。そして、京都のことをしっかり伝えてください。人の温かさを再認識できる機会になるでしょうし、壱岐の良さがわかれば京都の良さも改めてわかるでしょう。壱岐の人々へ感謝の気持ちを忘れず、礼儀をもって自覚ある言動で3日間を過ごしてください。修学旅行を通じて成長したことを実感してください。それでは、修学旅行を成功させましょう。

1. 2年生は、6月2日（金）に校外学習を実施します。1年生は、校区内やその周辺での散策やレクレーションを行います。「こんな場所があるんだ」とか「ここは一度来てみたかったんだ」など自分たちが住む地域の再発見につながればと考えています。昼食は、天気がよければ双ヶ岡で食べる予定です。2年生は、京都市内をフィールドワークして大学や専門学校を訪れます。進路選択の一助になることを願っています。当日は、班で協力して時間に遅れないように行動してください。班での協力が成功の鍵になります。

ハの字縄跳び大会

5月29日（月）から31日（水）までの昼休みに「ハの字縄跳び大会」が行われました。クラスの団結力を強めようと体育委員会が計画して実施する新しい企画です。各クラスでまず練習して、その後競技がスタートします。3分間に跳んだのべ回数を競います。3日間とも暑い日が続いたのですが、生徒の皆さんには、汗をかきながら力を合わせて懸命に跳んでいました。新しい企画を考えてくれた体育委員会に感謝です。

